

Este compromiso a la responsabilidad hacendaria y financiera es muy importante para los economistas y para la comunidad internacional

Extracto de la entrevista con Eric Martin, analista de Bloomberg, en el programa “Noticias con Susana Sáenz”, en El Financiero Bloomberg TV.

SUSANA SAENZ: Ahora nos enlazamos al buró de Bloomberg en Avenida Reforma con Eric Martin, quien tiene más detalles sobre este anuncio de los remanentes de Banxico. Qué tal Eric, muy buenas tardes.

ERIC MARTIN: Muy buenas tardes Susana.

SUSANA SAENZ: Pues cuéntenos un poco más sobre la importancia de este remanente anunciado por Banxico.

ERIC MARTIN: Sí Susana. Este remanente es muy importante, es la aportación tal vez más grande, la transferencia más grande que hemos visto en los 20 años desde que Banxico se independizó y el gobierno le dio su autonomía. Entonces estos 239 mil millones de pesos es una cantidad muy importante, es algo que había sido muy conversado y muy esperado por el mercado y estamos viendo muchas notas, muchos reportajes la tarde de hoy de los analistas hablando de la importancia y debatiendo de qué lado vamos a ver o en dónde podemos ver este apoyo de Pemex.

SUSANA SAENZ: Por otro lado ¿qué dicen los analistas sobre el remanente de Banco de México?

ERIC MARTIN: Los analistas están destacando más que nada la cantidad que va a destinar el gobierno para el Fondo de Estabilización y también para mejorar el marco macroeconómico del país, en contraste con el año pasado en que vimos el remanente usado para el gasto general, en este año vamos a ver un esfuerzo del gobierno para mejorar la situación financiera del país y eso es muy importante para los analistas.

Vimos las preocupaciones de Moody's por ejemplo hace dos semanas sobre la calificación y la perspectiva negativa para México y mucha especulación de qué pudiera pasar a la calificación del país por la habilidad del país a pagar su deuda si Pemex sigue siendo un gran problema financiero para el país.

Entonces lo que vimos con este compromiso a la responsabilidad hacendaria y financiera es muy importante para los economistas y para la comunidad internacional que observa y sigue a México.